

Energietreffpunkt-Hager
Zürcherstrasse 40 - Sodi
5330 Bad Zurzach
Tel. +41 79 402 38 81
kontakt@energietreffpunkt.ch

Zur Geschichte des BIOSCAN SWA

Der Bioscan wurde von russischen Wissenschaftlern entwickelt, um bei ihren Kosmonauten in der MIR-Weltraumstation, mittels computergestützter bioenergetischer Spektralanalyse, ihren Gesundheitszustand zu überwachen.

Der BIOSCAN SWA hilft auch Sportlern und Sportlerinnen, sich optimal auf ihre Einsätze vorzubereiten.

Diese Messmethode wird bereits seit 50 Jahren in verschiedenen renommierten Instituten weltweit erfolgreich angewendet.



Weitere Angebote

- Massagen
- Therapien
- Timewaver & Timewaver Home
- Airnergy
- NHS-Bauen & Produkte
- Cellagon – Energie aus der Natur
- Frequenztropfen
- Wasserstation

BIOSCAN-SWA

Skalar-Wellen-Analysator

Fein justiert – mit Bioscan und Gefühl



www.energietreffpunkt.ch

**SCANNEN
STATT LABOR**



Gesundheit ist unser
höchstes Gut!

Fühlen Sie sich müde, antriebslos, gestresst? Oder tut Ihnen manchmal alles weh?

Möchten Sie wissen wie es um Ihre Gesundheit steht? Wäre mehr Gesundheit für Sie interessant?

Eine Bioscan Ganzkörpermessung ermöglicht es Ihnen, einen Einblick in den aktuellen Zustand Ihres Körpers zu gewinnen, und das ohne teure Blutentnahme mit Analyse.

Rufen Sie mich an und reservieren Sie Ihrem Termin für eine Messung. Nach der Anmeldung finden in einer ersten Sitzung das Vorgespräch und die Messung statt.

Das Ergebnis ist sofort verfügbar und kann besprochen werden. Die Bioscan Messung dient als Wegweiser in der Gesundheitsberatung und hilft das weitere Vorgehen zu besprechen und die richtigen Massnahmen zu treffen.

Das computergestützte Messverfahren von BIOSCAN SWA führt eine bioenergetische Analyse durch und erfasst 200 Parameter über Ihren aktuellen Körperzustand.

Das Immunsystem, sowie die inneren Organe, wie das Herz-Kreislauf-System, die Leber, die Lungen, die Knochen usw. werden erfasst und Ihr Bedarf an Vitaminen und Spurenelementen ermittelt.

Auch Belastungen durch Schwermetalle und andere toxische Substanzen werden angezeigt.

Vorteile vom Bioscan:

- Keine Blutentnahme
- Schnelles Resultat
- Vorbeugend zu erkennen

Messungen mit BIOSCAN SWA können beliebig oft durchgeführt werden. Die Resultate der Messung werden miteinander verglichen, Veränderungen festgestellt und interpretiert und das weitere Vorgehen besprochen.

Die Messung wird auf den USB-Sticker, den Sie mitbringen, aufgezeichnet.

- Vor dem Test: Uhren, Schmuck und weitere Metallgegenstände vom Körper entfernen

- Handys während der Messung nicht in Körfernähe

- Hände mindestens zwei Stunden vor der Messung nicht eincremen

- Zwei Stunden vor der Messung nichts essen, keinen Alkohol und Kaffee (ideal an diesem Tag Nahrungsergänzung weglassen)

Eine Nachmessung ist nach ca. 3 - 6 Monaten sinnvoll.

Nehmen Sie sich Zeit für die wertvolle Analyse mit Beratung.

Messung ab 11 Jahren.
Ausgenommen Schwangere und Träger von Schrittmachern oder metallischen Prothesen.

Pauschal Fr. 80.–

Im Preis enthalten sind
Vorgespräch/Messung und Erklärung
ca. 60-70 min.